
Au lycée Jacques Callot la demi-journée banalisée s’est déroulée vendredi 29 janvier 2010 de 13 h à 17 h
(présence obligatoire).
Deux réunions d’informations ont déjà été organisées. Lors de la seconde réunion, la décision a été
prise d’appeler les collègues à boycotter la partie "Ateliers consacrés à l'accompagnement
personnalisé" et à se rendre à une réunion alternative organisée par nos soins. Les tracts ont été
distribués le mardi dans les casiers.
L'assemblée plénière a réuni de 50 à 60 personnes.
La présentation générale de la réforme et des quelques pistes de travail élaborée par la direction a
duré près de deux heures. Certains moments ont été houleux en raison de questions sans réponses
ou d'hypothèses de travail non partagées.
Notre AG a réuni une bonne quarantaine de collègues. En comptant le taux d'évaporation, la
participation aux ateliers n'a pas du excéder la dizaine de personnes.

Décision à été prise de participer au prochain Conseil pédagogique (ancienne mouture selon le chef
d'établissement) en refusant de participer et cautionner toute répartition des 10 h de
dédoublements en seconde et d’exposer les besoins de chaque discipline.
Il a été aussi décidé de faire part de nos demandes aux élus et au Recteur et de les médiatiser auprès
des parents et de la presse.
Une réunion avec heure d’information syndicale est prévue le mardi 9 février pour préparer le CA à
venir.

Nos espérances en termes d'audience auprès des collègues ont été très largement dépassées.
Moralité : il y a de la place pour d'autres formes d'action et la demande est marquée chez les
collègues.
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